

La bodega Casa Sicilia de Novelda refuerza su compromiso con la sostenibilidad

05/08/2024



La bodega Casa Sicilia 1707, situada en Novelda, ha dado un paso más hacia la accesibilidad, sostenibilidad y el respeto por el medio ambiente con la puesta en servicio de unos nuevos cargadores para vehículos eléctricos y plazas adaptadas en el aparcamiento de la bodega. El proyecto, con la colaboración de Iberdrola y Porsche, se alinea con el compromiso constante del grupo Vectalia y de la bodega de reducir su huella de carbono y promover prácticas más sostenibles. Ahora ya es posible realizar una visita guiada a la bodega, comer en su restaurante o comprar en la tienda los productos de proximidad mientras se carga el vehículo.

Los nuevos puntos de recarga cuentan con dos estaciones, cada una con dos tomas semi-rápidas, sumando un total de cuatro tomas semi-rápidas en corriente alterna (AC) de hasta 22 kW. Esto permite la posibilidad de cargar simultáneamente hasta cuatro vehículos eléctricos. Para llevar a cabo el acuerdo, Iberdrola se ha encargado de aportar los equipos, su

instalación y su gestión, y la bodega Casa Sicilia ha cedido el suelo del aparcamiento donde se ubican los cargadores. Los puntos de recarga están localizados en la App de Recarga Pública Iberdrola, desde la que se puede geolocalizar el cargador, comprobar su operatividad en tiempo real y reservar y pagar desde el móvil.

Los nuevos cargadores se presentaron este viernes en un acto al que acudieron Rubén Millán, concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Novelda, Joaquín Longares, delegado comercial de Iberdrola la Comunidad Valencia y Ezequiel Moltó, director de Comunicación y Relaciones Institucionales de Vectalia, entre otros.

Con esta incorporación, Casa Sicilia 1707 no solo facilita el acceso a los visitantes que optan por vehículos eléctricos, sino que también reafirma su compromiso con un futuro más sostenible. La bodega, ya reconocida por sus prácticas agrícolas ecológicas y su respeto por el

entorno natural, sigue avanzando en su misión de ser cada día más responsable con el medio ambiente.

El grupo Vectalia e Iberdrola están colaborando desde hace años en proyectos que fomentan e impulsan la electromovilidad, tanto con la incorporación de autobuses eléctricos a las redes de transporte urbano, como en los aparcamientos que gestiona Vectalia en los que también se están colocando puntos de recarga para estos vehículos de emisiones cero.

La implementación de estos cargadores eléctricos es solo una de las muchas acciones que Casa Sicilia 1707 está llevando a cabo para fomentar un turismo enológico más sostenible y consciente. Con cada paso, la bodega de Novelda consolida su estrategia hacia la sostenibilidad, demostrando que el amor por el vino puede ir de la mano con el respeto a nuestro planeta. Para más información sobre las iniciativas sostenibles y los servicios disponibles en Casa Sicilia 1707 se puede visitar [la página web](#).